

Brasilianischer Erfolg zum Auftakt des 102. CSIO von Deutschland

Geschrieben von: DL

Dienstag, 18. Juli 2017 um 16:51



Eduardo Menezes aus Brasilien und die Schimmelstute Caruschka waren die Besten im Eröffnungsspringen des "Weltfest des Pferdesports" in der Aachener Soers

(Foto: Kalle Frieler)

Aachen. Wie meist in den letzten Jahren begann das Internationale Offizielle Springreiterturnier (CSIO) von Deutschland in Aachen mit einem ausländischen Erfolg. Sieger des Eröffnungsspringens beim 102. CSIO von Deutschland seit 1924 bei über 30 Grad Hitze wurde der 37 Jahre alte Brasilianer Eduardo Menezes auf der Oldenburger Stute Caruschka aus der Zucht von Paul Schockemöhle. Hinter dem Südamerikaner, der abwechselnd in den USA und Mexiko lebt und auch schon mehrmals im Preis der Nationen eingesetzt wurde, belegten die Niederländerin Aniek Poels (30) auf der Schimmelstute Cosma Go und der dreimalige Weltcupgewinner und frühere Team-Olympiasieger Marcus Ehning (Borken) auf Calanda die nächsten Plätze in dieser nach Fehlerpunkten und Zeit ausgeschrieben Prüfung.